
     

 

新年の抱負      

 

２班班長 冨田 雅人 

皆様、明けましておめでとう

ございます。すでにおとそ気分

も抜け、平常の生活に戻られて

いることと思います。今年も皆

様のご協力のもと、町内が平穏

であり、健康な楽しい家庭づく

りが出来るよう祈りたいと思

います。お互いに助け合い、町

の諸先輩方のご協力による伝

統ある町会活動を継続し、さら

なる発展に協力し、親睦を深め

ていきたいと思っています。 

文京区は老人と猫の町とい

われるような高齢化の進んだ

町になりつつあります。美しい

町、心優しい街づくりに遠慮な

く参加をお願いいたします。 

私は 60 才の健康診断で大腸

のポリープが見つかりました。

病と闘いを克服し4年になりま

す。健康が一番です。幸いこの

町には昔ながらの人情が生き

ています。薬では完治しない精

神的な感動と笑顔が私の心の

支えとなっています。これから 

 

も末永く、ご指導くださいます

ようお願い申し上げます。 

  中町会のつれづれに 

青少年部部長  梶間 秀明 

ふと感じれば、今新しい子供

達が少しずつですがこの街に

増えています。中町会の人口は

決して減っていません。子供達

のためにも大人はみんなで次

の世代を見守りましょう。こう

して新たな年を迎えられたの

ですから、みんなで次の世代の

子育てを助けていくのはどう

でしょうか。この街に住みなが

らともに助け合いましょう。も

っと身近の人へ、近隣の人へ助

けを求めてもいいのです。何故

なら私達はこの中町会で古く

からも新しかろうとも喜怒哀

楽を過ごすためにこの街を選

んだのです。次の世代が住みや

すい中町会であるために老若

男女関係なく声を掛け合いま

しょう。公園にあるベンチの陽

だまり佇む老人達と幼子の歓 
声、何とも言えない光景ではな 
いでしょうか。残念ながら中町 

 
会は公園も広場も持っていま

せん。                    

                        

班長さんへお願い 
次期班長さんにお声かけを！    

 

日頃より町会活動にご尽力

いただきありがとうございま

す。3月で任期満了となります

ので、4月から新班長さんにな

られるお宅へ早めにお声掛け

をお願い致します。決定次第 

中島会長、または総務部沢井宛

にお知らせください。 
 

新入学児童お知らせください    

 

3 月中旬、今年小学校に入学

予定のお子さんの入学祈願を

根津神社で行います。記念品も

用意しております。新入学児童

のおられる方は班長さんにお

知らせ下さい。婦人部･祭事部 

新年おめでとうございます。 

今年もよろしくお願いいたします。 

中町会会長 中島 幸夫 
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↑ 兎カット 4 班 上野英樹 

Ｄ級ポンプ消火訓練（放水）
毎月第１土曜 10：30～ 

２月５日(土)・３月５日(土)
場所：水道局駐車場 

 防災部 



歳末夜回り 

日本の国

本はフィン

化運動で植

生育量は、

日本の国産

海外から木

伐を必要し

行われず森

がないため

からは、林

国産材を使

林野庁と協

止、水源か

 町内会の

を減らすた

ょう。  

有難う御座いました 

昨年末の夜回りには、大勢の

(延べ 72 名)ご参加を頂き有難

うございました。 
子供さんや、初めて町会事業

に参加したとおっしゃる方も

おいでくださいました。 
気軽に参加でき、町会の様子

が感じられる機会となります

様にもう少し工夫をして続け

て行けたらと思いました。 
  (防犯交通部 石原) 

資源回収 
毎月第２水曜（8：15 から回収） 

２月９日 ・ ３月９日 

お手伝い歓迎！どなたでも少しでも 

 
今後(1～3 月)の行事予定 

18 日 2

戸の等価交

ます。事業

約 15 名が

いて話し合

で検討する

周辺の方の

の締結を行

されていま

26 日(水)

特に近接住

願いいたします。(副会長 石原) 

 

1/25(火) 16：00～18 

6 中避難場所運営協議会 

      活動センター 

2/3(土)根津神社.節分祭  

年男・女 祭事部 

2/19(土) 第６回町会役員会 

19：30～ 活動センター 

3/5(土) 第 3 回町会部長会 

19：30～ 活動センター 

3 月中旬 新入学児童お祝い 

  婦人部・祭事部 

3/26(土)町会役員慰労懇談会 

活動センター２階  

18：00～ 厚生部・総務部 

 

1 月

かれま

いる方

  

  

転 居 脱 退  
1 班 大坪秋雄様  

8 班 岩崎達夫様  

長年の町会へのご協力有難うございました 

12 月 12 日 6  

1 月 6 日 8 班  
衷心よりお悔やみ申し上げます 
2011 年町会新年会が賑やかに開かれました 

16 日(日)森川町鳳明館別館で町会新年会が賑やかに開

した。19 名参加。ローマ風呂に入り既に浴衣姿で寛いで

もおられました。会長挨拶のあと乾杯、談笑。後半はク

           イズで脳トレを楽しみ、最後に

           みんなでじゃんけんゲームで 

盛り上がりました。閉会後はア

ルル館での2次会に参加し交流
を
深めました。（橋本洋） 
訃 報 
班 堀越末好様 92 才

 鎌滝隆一様 72 才
「平成 23 年は国際森林年です」 
     

  10 班 米田 雅子  

土の 67％は森林が占め、森林比率の高さでは、日

ランドに次ぐ世界有数の森林国家です。戦後の緑

えられたスギやヒノキも大きく育ち、森林の年間

日本の年間木材使用量を超えています。しかし、

材の割合は 24％にすぎず、森林が枯渇しつつある

材を輸入しています。日本の人工林の約６割は間

ていますが、現状ではコスト面から適切な間伐が

林は荒れています。また間伐を行っても、作業道

に、木材の約７割は山に捨てられています。これ

業の仕組みを見直し、木を適切に伐って搬出し、

うことが大切です。そのための活動を、産業界が

力して行っています。森林再生は、地球温暖化防

ん養にもつながります。 

皆様、平成 23 年は国連の国際森林年です。花粉病

めにも、国産のスギやヒノキをもっと利用しまし

（慶大教授／JAPIC 森林再生事業化研究会主査） 
１７号通りに 14 階建てのマンション建設 

建築工事説明会が開かれました 

回目の説明会が行われました。当町会内に 14 階建 33

換方式のファミリータイプマンションが建設され

主は東京建物(株)で中島町会長、西方町会長他住民

参加。周辺への影響、工事施工、完成後管理等につ

いが行われ、今後工事施工を含む協定書を結ぶ方向

事となりました。町会としては、特に影響の大きい

合意を前提に協定 

う方針と町会長は話 

した。次回会合は、 

活動センターで開催。 

民の方のご出席をお 




